

Swiss Helicopter Day: Tag der offenen Hangartore in der ganzen Schweiz

Am ersten Swiss Helicopter Day werden am **Samstag, 13. Mai**, verteilt über die Schweiz **an rund 20 Standorten** die Hangartore geöffnet. Helikopterunternehmen in allen Regionen zeigen an diesem Tag, was sie mit Helikoptern leisten und was es im Hintergrund braucht, damit die Crews mit ihren Helikoptern verschiedenste Dienstleistungen erbringen können.

Die **Swiss Helicopter Association (SHA)** feiert 2023 ihr 30-jähriges Jubiläum und lädt die Bevölkerung aus diesem Anlass ein, eine Helibasis in ihrer Region zu besuchen und sich vor Ort vom vielfältigen Einsatzspektrum der Helikopterbranche faszinieren zu lassen. Basen mit Schwerpunkt auf der Transportfliegerei öffnen ebenso ihre Tore wie Rettungsbasen und Schulungsstandorte. Einen Schwerpunkt bilden auch Informationen über **Berufsperspektiven** in diesem spannenden Bereich der Fliegerei. Auch die Luftwaffe wird am 13. Mai zu sehen sein und plant eine Vorführung des **Super Puma Display Teams** über dem Flugplatz Bern-Belp.

Eugen Bürgler

www.sha-swiss.ch

Samstag, 13. Mai 2023
10h00 – 18h00
An 19 Standorten



Am ersten Swiss Helicopter Day öffnen Helikopterbasen in der ganzen Schweiz ihre Hangartore. Gemeinsam zeigen die Mitarbeitenden der Helikopterbranche ihre Fähigkeiten und gewähren Einblick in den spannenden und dynamischen Alltag der Fliegerei.

Programm für Jung und Alt
 Besichtigung Helikopter
 Besichtigung Hangars
 Gastrobetrieb
 und vieles mehr...

Grafik SHA

Die Übersichtskarte mit den Helikopterbasen, die am 13. Mai ihre Tore öffnen.

WEBCHECK

Aviatik-News finden Sie täglich auf unserer Website: www.skynews.ch

Februar

- 13. Porter-Piloten-Treffen in Langenthal
- 14. Zwei neue Bell 505 für Karen SA
- 15. Armeebotschaft 2023 verabschiedet
- 16. Lufthansa Group mit «grünem» Flugtarif
- 17. News vom Payerne Airport
- 18. Edelweiss fliegt Formel-1-Team
- 21. Swiss-Cabin-Crews lehnen GAV ab
- 23. Erstflug des Light Wing AC4 GT
- 24. Boeing stellt Hornet-Produktion ein
- 25. MD520N auf Hüfifirn verunfallt
- 26. Ashwin Bhat neu im Swiss-VR
- 27. Olivier Perrin neu in Skyguide-GL
- 28. Zehn PC-24 fliegen bereits bei Jetfly

März

- 01. 2022 elf Millionen Gewinn bei Skyguide
- 03. Swiss 2022 mit 456 Millionen Gewinn
- 03. Neue First, Business und Eco bei Swiss
- 05. Hercules-Start in Zürich – der Film
- 06. Flughafen Zürich wieder Europas bester
- 08. 10'000 Rafale-Flugstunden in Ägypten
- 09. Dübendorf wird Drohnen-Testcenter
- 10. Spanien kauft weitere 16 PC-21
- 11. Samedan-Highlights – der Film
- 12. Saudisches Fly-in am Genève Aéroport



Foto Lars Kämpfer

Deutsche Luftwaffe trainierte in Dübendorf

Die deutsche Bundeswehr trainierte in der zweiten Märzwoche einmal mehr mit Helikoptern in der Schweiz. Dabei wurden vom Sikorsky CH-53G 84+65 und dem zivil als D-HEDL registrierten EC135P2 (unten) des Hubschraubergeschwaders 64 auch der Flugplatz Dübendorf benutzt.



Foto Lars Kämpfer